

## CHARITY

## BOWLING FÜR DEN KINDERGARTEN

Universität und Telefongesellschaft unterstützen Rosenheimer Projekt

Kurz nach dem Tsunami: Studenten der Fachhochschule Rosenheim sammeln spontan Holz und Werkzeuge zusammen und machen sich auf die Reise nach Phang Nga, wo die Mörderwelle besonders zerstörerisch zugeschlagen hatte. Die Freiwilligen bauten einen Kindergarten, indem noch heute Kinder vom Tsunami betroffener Familien betreut werden.

Nun haben bei aller deutschen Wertarbeit die Witterung und andere Umstände dem Holzhaus zugesetzt und eine Restaurierung ist notwendig. Diesmal hat sich die thailändische Seite bereit erklärt, das deutsche Projekt zu unterstützen: Die King Mongkut's University of Technology North Bangkok hat mit Unterstützung der Telefongesellschaft TOT ein Benefiz-Bowling veranstaltet, um das dringend benötigte Geld für die Instandhaltung des Kindergartens zu sammeln – mit großem Erfolg! Neben dem erspielten Geld fand sich eine großzügige Spendenbereitschaft unter den Teilnehmern. THAIZEIT-Leser, die das Projekt unterstützen wollen, wenden sich bitte direkt an die Redaktion.



PROF. DR. TERAVUTI BOONYASOPON (LINKS) UND UNI-VORSTÄNDE ERÖFFNEN DAS BOWLING



NACH DER SIEGEREHRUNG

## BILDUNG &amp; GESELLSCHAFT

## DIE SCHOKOSOSSE AUF DEM VANILLEEIS

15 deutschsprachige Maturanden feierten ihren erfolgreichen Abschluss

Am 6. Juni fand der diesjährige Maturaball der deutschsprachigen Schule (RIS) in Bangkok im Landmark Hotel statt. Alle Maturanden haben ihre Prüfungen erfolgreich bestanden. Organisiert wurde der Maturaball, der unter dem Motto „Die Schokosoße auf dem Vanilleeis“ stand, von den Schülern der Abschlussklasse und deren Eltern.

Es herrschte eine aufgeregte Stimmung. Alle Maturanden, deren Familie und Gäste hatten sich herausgeputzt und ließen sich bereitwillig im Vorraum fotografieren. Ein leckeres Buffet lockte schließlich doch alle an ihre Plätze im Ballsaal und das bunte Abendprogramm konnte beginnen. Fotos der gemeinsamen Abschlussreise wurden gezeigt, Lehrer und Schüler zu Wissensspielen herausgefordert und zwischendurch sorgte eine Live-Band für den richtigen Sound.

Unter den Gästen waren unter anderem der Schweizer Botschafter, Herr Dr. Rodolphe Imhoof und der Geschäftsträger der deutschen Botschaft, Herr Dr. Michael Banzhaf, die am Vortag bei der offiziellen Diplomübergabe jeweils eine Rede hielten. Dr. Banzhaf konnte übrigens seiner eigenen Tochter ihr Diplom überreichen.

Auch wir wünschen den frischgebackenen Maturanden alles Gute für den weiteren Lebensweg.



DIE ABSCHLUSSKLASSE 2009



EHRENGÄSTE DER VERANSTALTUNG